

"Ring of FIRE...!"

Liebe Leserin, lieber Leser,

ja, ich weiß: Die Abstände zwischen meinen Blog Texten sind derzeit etwas länger als gewohnt. Ist halt so.

Mein Seminar für die "Kinder einer Neuen Zeit" ist erst eine Woche her und die Aufgaben, die mich inzwischen ereilt haben, sind ebenso vielfältig wie die Herausforderungen, denen wir alle uns gegenwärtig in Variationen gegenübersehen.

Abgesehen davon, "besser Qualität als Quantität!" Na, ist doch wahr!

Was uns in diesen Tagen an **Aufstiegs-Szenarien** geboten wird, sowohl im eigenen, als auch im Leben der uns anvertrauten Menschen, überbietet alles, was bisher gewesen ist!

Und dann noch der gestrige Neumond mit seinem "Ring of FIRE"...!

Kommt selten vor, dass ich eine "Engel-ische" Überschrift für meinen Blog Text wählen soll. Aber wenn, dann richtig! Nicht, was die korrekte englische Sprache betrifft, sondern die Assoziationen und Inneren Bilder, die damit einher gehen.

Für mich war es das Bild einer großen MUT-Probe.

So ähnlich, wie früher im Zirkus, wo die LÖWEN und TIGER durch einen brennenden Reifen gesprungen sind.

Sie stellten sich damit einer Situation, die sie normaler Weise vermeiden würden.

Was solche Vorführungen angeht, sind wir uns wohl alle einig...

Aber auch in freier Wildbahn kann es vorkommen, dass sich ein Tier durch einen ähnlich mutigen Sprung über brennendes Unterholz in Sicherheit bringen muss, wenn sein Leben weitergehen soll.

Das Er-und Überleben des gestrigen Neumondes mit all seinen Begleitumständen war - zumindest energetisch - mit dem Durchqueren eines solchen "Ring of FIRE!" verbunden.

Die kraftvollen kosmischen Frequenzen holten und holen derzeit die bisher am besten versteckten karmischen Geschichten ans Licht, die wir uns eigentlich nie wieder ansehen wollten!

Und doch dient alles nur noch der HEILUNG, wie Sananda mir vor vielen Jahren gesagt hat.

Sobald wir diesen Satz sagen oder in unseren Gedanken aktivieren, katapultieren wir uns umgehend aus der scheinbaren "Opfer-Rolle":

"Alles dient nur noch der HEILUNG!"

Erst dann sind wir wahrhaft in der Lage, mit Göttlicher Hilfe die (meist alte!) Situation zu wandeln und zu heilen!

Genug der Vorrede!

Auf den gestrigen Tag und die damit verbundenen Prüfungen und MUT-Proben bezogen, würde ich sagen: Wir sind durch!

Wir haben den "Ring of FIRE", die mit dem Neumond verbundene, Ring-förmige Sonnenfinsternis, erfolgreich durchquert.

Und nun noch etwas zum FREUEN:

Es handelt sich um einen wundervollen "Erste Hilfe"- Text, den ich beim Aufräumen wiedergefunden habe!

Es ist **mein absoluter Lieblingstext** aus dem kleinen Heftchen "Das Tägliche Wort" vom September - Oktober 2015! Dort heißt es:

Sonntag, 13. September: KRAFT

Ich bin stark und nicht aufzuhalten

Heute konzentriere ich mich auf meine göttliche Kraft der Stärke.

Im Wissen, dass ich stark bin, verfolge ich meine Ziele mit Zuversicht, Entschlossenheit und Ausdauer. Alle zeitweiligen Rückschläge dienen nur dazu, meine Entschlossenheit zu vergrößern.

Wie Stahl härter wird, nachdem er auf eine hohe Temperatur erhitzt wurde, so wächst meine Fähigkeit, mich auf meine innere Kraft zu stützen, während ich unerschütterlich Hindernisse überwinde.

Wenn ich auf etwas treffe, das wie ein Hindernis aussieht, wende ich mich an meine göttliche Fähigkeit der Stärke. Ich wende mich nach innen und fühle die enorme Macht Gottes. Ich bejahe: Ich bin stark und nicht aufzuhalten.

Begeisterung steigt in mir auf, wenn ich mir meine Träume vorstelle. Mit erneuerter Stärke und Glauben erreiche ich meine Ziele.

Am Ende heißt es:

"Die aber, die dem Herrn vertrauen, schöpfen neue Kraft, sie bekommen Flügel wie Adler. Sie laufen und werden nicht müde, sie gehen und werden nicht matt". - Jesaja 40,31

Ich liebe diesen Text so sehr, dass ich mir das Heftchen all die Jahre aufgehoben habe. Oft haben mich seine Worte getröstet und gestärkt.

Mag sein, dass diese Worte heute auch für Sie hilfreich sein können.

Wir sollten alle Hilfen nutzen, die uns für diese extrem fordernden Tage gegeben werden und darauf vertrauen, was Sananda uns sagen lässt:

"Alles dient nur noch der HEILUNG!"

Mit herzlichen Grüßen, Christine Stark

15. Oktober 2023

PS DANKE an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home (christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.